
“人とひと”がつながる「いいまち・東浦」

地域の困りごと、町政に関するご意見・ご要望などがございましたらお気軽に「くらしの相談」「くらしの窓口」へ連絡ください。

日々の活動報告はFacebookでご覧ください

森 靖広

〒470ｰ2102

東浦町緒川字下婦夫坂1-1    ㈱豊田自動織機 東浦工場内 相談室

電話:0562-85-0261 メール:yasuhiro.mori@tiwu.or.jp

議会での議案の

審議結果については

町HPにてご確認ください

一般会計補正予算

小中学校体育館に空調設備を設置します

その他 主な議案

【目的】

町内の町立全小中学校体育館へ空調設備を導入します。

なお、避難所としての機能維持も考えていきます。現段階では、2025年度中に整備を完了する目標で、今年度より設計

業務に着手していく方針です。(なお、スケジュールは目標であり変更する可能性があります。)また、2025年夏季に向けた

最低限の暑さ対策も合わせて検討していきます。 【増額する予算事業名等】

【事業内容】

小中学校体育館空調設備設置工事設計業務

対象 町内の全小中学校10校

期間 2025年2月～7月頃(予定)

議案第61号

債務負担行為（※１）の補正

町の情報・トピックス
東浦町役場・東浦町保健センター （試行的に開庁時間及び電話受付時間を変更します）

試行期間 2025年２月から2025年９月末まで

8:45～16:00 2025年１月末までは、8:30～17:15

2025年２月からは変更後の開庁時間及び電話受付時間

その他の文化センター、地区コミュニティセンターなどは従来通りの時間です

窓口延⾧時間の拡大

毎週水曜日 19:15⇒20:00まで

詳しくは町HPで

確認して下さい

東浦町議会議員 森 靖広組織内議員活動報告
元気・もりもり・活動中

活動レポート Vol.8

（※１）債務負担行為とは

当該年度(歳出予算の年度)に将来の複数年度にわたって支出が見込まれる事業や契約について、支出の義務（債務）を将来にわたって負担することを約束する場合のこと。

【財源(補助率)】 地方債(緊急防災・減災事業償)の借入を予定(充当率100%)

いつも大変お世話になっております。東浦町議会議員の森やすひろです。

旧年中は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。12月議会の議案として「一般会計補正予

算、債務負担行為補正では小中学校体育館に空調設備を設置」他を審議し原案可決しました。

一般質問では登壇し、公立保育園「手ぶら登園」について他、執行部と議論した内容を報告させて

いただきます。本年も元気!もりもり!森やすひろへ変わらぬご支援よろしくお願い申し上げます。

新春を迎え謹んでお慶びを申し上げます



高志会　会派情報

　一般質問　登壇日時:12月４日（水）15時～15時50分

質問:保護者の持ち物負担軽減で「紙おむつ」のサブスクリプション（以下 サブスク）を検討してみてはどうか。

回答:保護者、保育士ののメリットがあることから、2025年４月からの導入に向けて準備を進めている。

公立保育園「手ぶら登園」について

森 やすひろ

過去の活動レポート

こちらをご覧ください

※組合HP内

自転車に関する道路交通法改正について本町としての対応は

《森 靖広からのお知らせ》 我々の仲間をみんなで応援しましょう!!

令和７年度 当初予算に向けた政策要望書提出 【会派視察】 これからの議員活動、住民サービス向上へ活かしていきます。

テーマ:住民に対する広報活動について

目的:広報活動を通じて議会の見える化を学ぶ

テーマ:議会のICT化について

目的:熊本地震を経験し議会のICT化推進した事例を学ぶ

地域の皆さまからのご意見、またくらしの相談等から

全３４件提出しました。

10/29㈫

福岡県志免町
10/30㈬

熊本県大津町

【質問の趣旨】 令和６年１１月１日道路交通法の改正により、交通事故を抑止するため新しく罰則規定が整備された。

主な改正内容について本町としての対応は。交通事故の未然防止は。

質問:これまでに午睡用のコットのサブスクを検討したかどうか。

回答:コットは、ポリエステルメッシュの布が張られた簡易ベッドです。コットのメリットとして、床の冷たさ

やほこりから子どもを守り、衛生的な環境を保つことができます。 また、デメリットとして、フレームが

ある分、午睡時に場所を多く必要とし、保管場所の確保にも課題があることから、導入の検討

はしていない。

質問:改正道路交通法について、町民全体へ啓発活動を行ったことは何があるか。

回答:町民全体への啓発活動として、町ホームページや町公式LINEで周知するとともに11月９日に

開催された東浦町産業まつりにおいて、中高生を中心にチラシを200部配布した。また、中学

校では、自転車の安全な乗り方の講話と道路交通法改正の要点について、教員等から伝えた。

質問:自転車専用レーンの利用促進について、姉妹都市である新城市は自転車を観光資源として

取り組んでおり歩行者や車両との接触リスクの軽減など、自転車の安全対策を工夫されている

のではと推測します。新城市とコミュニケーションを取ってみてはどうか。

回答:自転車通行空間の幅が自動車等の運転者に一目でわかるよう、車道外側線上に矢羽根型

路面標示を設置し、自転車通行空間を確保しているとも聞いています。本町との道路事情な

どを比較する必要はありますが、活用できる事例がないか道路管理者とともに、新城市に確認

していきたいと考えています。

YouTube

配信中

↑現地現物にて調査してきました

令和６年10月１日

日髙町⾧へ提出

関連質問で、紙おむつの再生利用を活かした取組みを検討実施してみてはどうかについて

執行部へ提案させていただきました。 議論した内容はYouTubeをご覧ください。

【質問の趣旨】 保護者が保育園へ持ち物を準備する負担を軽減し、朝の支度が楽になるのでは。

保育士にとっては、忘れ物の確認や管理の手間が省け、保育に専念しやすくなるのでは。


